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La corozaleña boxeadora de los 
57 kilos, Ashleyann Lozada 
Motta, escribió este viernes en 

los libros de historia su nombre con 
una victoria en su debut como la 
primera mujer en representar a Puerto 
Rico en unos Juegos Olímpicos. En 
esta ocasión, su huella quedará 
registrada en la edición de París 2024.

Lozada Motta descifró a su rival, 
Karina Ibragimona, natural de 
Kazajistán, desde el primer 
campanazo para derrotar por decisión 
unánime en la llave de las mejores 16 
boxeadoras presentadas en el Norte 
París Arena. El domingo peleará en 
cuartos de final contra la polaca Julia 
Szeremeta, de salir airosa asegura la 
medalla de bronce.

“Yo le pedí a Dios que fortaleciera 
mis brazos y funcionó. La mano llegó 
sin tener que cargar los puños. Yo 
solamente la tiré. La mano llegó. Le 
doy la gloria a Dios sobre todo eso. Sin 
él esto no hubiese sido posible. Mi 
confianza en el ring. Jamás dudé de mí 
en el ring, a pesar de su público y su 
ranking, porque la conocía. Nunca me 
había topado con ella. Sabía el nivel de 
ella. Yo me preparé súper duro para 
este evento, cómo lo que es, el sueño 
de mi vida. Cuando me subí al ring se 
me olvidó quién era ella”, dĳo Lozada 
Motta tras culminar una larga travesía 
por la zona mixta con los medios de 
comunicación.

En el primer asalto, la boricua 
castigó con su derecha a la séptima 
mejor boxeadora del torneo, 
provocando un conteo de protección 
restando 20 segundos del pleito. Los 
jueces vieron la contienda 3-2.

“Ella inició su combate con su doble 
jap. Quise hacer mucho movimiento 

de cadera, como lo entrené con mi 
entrenador Carlos ‘Cholo’ Espada, que 
fue lo que fallé en los (Juegos) 
Panamericanos (Santiago 2023) para ir 
por el oro. Acá lo practiqué mucho. 
Fui más atacadora, no fui tan 
boxeadora, aunque me desplacé de vez 
en cuando”, narró sobre su combate la 
boxeadora de 33 años.

En el segundo episodio de la riña en 
el ensogado, Ibragimona salió a buscar 
a la puertorriqueña. Lo que no sabía 
ella, era que la boricua estaba 
preparada para desplazarse por el ring 
y hacer su ritmo del combate. Así lo 
hizo de principio a fin y las tarjetas de 
los árbitros mejoraron a favor de la 
puertorriqueña, 4-1.

“En el segundo (asalto) me da con 
desplazarme. Me da con hacer mi 
ritmo de pelea. Me dio una que otra 
mano al final, pero yo dominé el round 
completo. Se tardaron (en la esquina) 
en decirme cuanto fue el round (4-1). 
No decían nombre y Cholo dĳo a favor 
de ella. Y, yo que ‘raro, sí yo lo gané’, 
me mintió. Él no quería que yo me 

relajara en el tercero”, explicó Lozada 
Motta.

La inteligencia y veteranía de la 
puertorriqueña, hizo que derrotara a la 
peleadora, que subió con un trayecto 
deportivo que suma tres medallas en 
Campeonatos Mundiales (plata 2023, 
bronce en el 2018 y bronce en 2022).

“En el tercero dĳe, ‘yo voy a ser más 
inteligente sin tener que correr tanto. 
Ataco- corro, ataco-corro, hago un 
balance de las dos cosas”, revivió el 
momento con movimientos en sus 
manos su victoria por decisión 
unánime.
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Concentrada para entrar al ring

Esta victoria sin duda se suma a una 
vitrina de logros que posee la 
puertorriqueña. Lozada Motta es la 
primera atleta – hombre y mujer – en 
poseer doble medalla de oro en Juegos 
Centroamericanos y del Caribe en 
Barranquilla 2018 y San Salvador 
2023 para Puerto Rico. Tiene medalla 
de bronce con boleto ponchado a estos 
Juegos Olímpicos lograda en los 
Juegos Panamericanos Santiago 2023.

“Desde que me fui para el 

campamento (España) tomé una forma 
de vida diferente para poder llegar a 
estas Olimpiadas con la mejor versión 
de Ashleyann. Cerré lo que fueron mis 
pensamientos al vivir para el futuro. 
Empecé a vivir día a día, sin afanarme 
con el futuro. Eso fue lo que me llevó 
hoy a la victoria. Hoy descansé todo el 
día sin tener esas preocupaciones. Me 
preocupé solamente en el ring. Viví el 
día por la voluntad de Dios”, dĳo 
Lozada Motta.

Peleará el domingo para clasificar a 
las medallas

El próximo compromiso es la ronda 
de cuartos de final el domingo a las 
9:46 a.m. Puerto Rico/3:46 p.m. de 
París para pasar a semifinales y 
asegurar medalla de bronce.

Su rival es la polaca de 20 años, 
Julia Szeremeta. En su expediente 
tiene un quinto lugar en los Juegos de 
Europa en el 2023 y está en su primera 
participación en Juegos Olímpicos. 
Esta venció a Tina Rahimi de Australia 
por decisión unánime, después del 
combate de la boricua.

“Ella tiene mí mismo ritmito. Baja 

las manos. Pero, yo soy mucho más 
rápida. Esa clasificación para asegurar 
la medalla de bronce está en mis 
manos”, dĳo Lozada Motta con fe.

El boxeo femenino en 
Puerto Rico

Lozada Motta se convirtió en la 
primera mujer en competir por Puerto 
Rico en unos Juegos Olímpicos al 

ganar medalla de bronce en los Juegos 
Panamericanos Santiago 2023. Estuvo 
viviendo dos meses en España junto a 
su compañero Juanmita López de 
Jesús y el entrenador Carlos Cholo 
Espada. Su preparador físico es 
Patrick Chutney.

El boxeo femenino se introdujo por 
primera vez en el programa olímpico 
en Londres 2012. Hasta este año, la 
primera mujer que tuvo la oportunidad 
más cercana en clasificar a unos 

Juegos Olímpicos por Puerto Rico fue 
Kiria Tapia para la edición de Río de 
Janeiro 2016. Una lesión en el talón de 
Aquiles la sacó de su meta durante el 
Campeonato Mundial de Boxeo 
Femenino de la Asociación 
Internacional de Boxeo que tuvo lugar 
en Astaná, Kazajistán en el 
2016. Tapia fue la primera mujer en 
ganar la primera medalla de oro de la 
historia en unos Juegos 
Panamericanos, Guadalajara 2011, en 
la división de los 60 kilos, para la isla.
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El puertorriqueño decatleta 
Ayden Owens Delerme se 
posicionó segundo este viernes 

en el primer día del decatlón en el 
Estadio de Francia. Este sábado se 
definirá la historia del evento de 
pruebas combinadas, que prueba la 
capacidad de un humano con el lema 
olímpico “más rápido, más alto y más 
fuerte”.

“Me fue bien. Tengo muy buenos 
puntos. No me puedo quejar. Todo mi 

enfoque es para mañana (sábado). En 
esta ocasión me quiero enfocar en los 
diez eventos, no en los eventos de hoy 
(viernes)”, dĳo Owens Delerme, quien 
tiene en las gradas a 40 familiares en 
apoyo.

Todo empezó a las 4:00 a.m. Puerto 
Rico/10:05 a.m. París. En el primer 
evento, los 100 metros lisos, Owens 
Delerme corrió por el carril uno de la 
serie 3. El granadino Lindon Víctor 
cometió falsa salida para poner en 

tensión a todos los competidores, ya 
que la infracción ponía en riesgo a 
todos los de la serie. Si alguien más 
cometía una falsa salida, quedaba 
descalificado en el evento y no sumaba 
puntos. Esta regla sólo es aplicable en 
dicha carrera.

Owens Delerme salió a toda 
velocidad. Cruzó la meta en segundo 
lugar con 10.35 segundos y sumando 
los primeros puntos, 1,011. El único 
que lo superó fue el campeón 

Ayden Owens cierra segundo en 
el primer día del decatlón 
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olímpico, el canadiense Warner con 
tiempo de 10.25 segundos y 1,035 
puntos.

“Tengo a mi familia aquí que nunca 
he visto, ni ellos a mí en su vida. 
Siempre estoy viajando en diferentes 
lugares. Es lindo tener a toda la 
familia, mirándome, alcanzando mi 
sueño y lograr mis metas. No tengo 
palabras para expresar la felicidad que 
tengo aquí”, dĳo el decatleta sobre el 
apoyo que recibe de sus familiares y 
seguidores.

A las 4:55 a.m. Puerto Rico/10:55 
a.m. en París, el boricua fue a la fosa 

de arena para el salto a lo largo en el 
grupo A. Éste hizo la mejor marca de 
temporada con 7.37 metros en el 
primer intento. En el segundo salto 
levantaron bandera roja, lo que indica 
que el atleta cometió algún error en la 
ejecución y no registra distancia. En su 
último salto, superó la marca inicial 
con un 7.66 metros para 975 puntos.

La primera parte de la jornada 
finalizó a las 6:15 a.m. Puerto Rico/ 
12:15 p.m. de París con el lanzamiento 
de bala. Estuvo en el grupo B lanzando 
15.17 metros y añadiendo 800 puntos.

Después de casi tres horas y media 

de descanso, la competencia se 
reactivó. Fue a las 12:00 p.m. Puerto 
Rico/6:00 p.m. París que los decatletas 
continuaron la acción con salto a lo 
alto. El puertorriqueño saltó 2.02 
metros para ser su mejor marca de la 
temporada y agregar 822 puntos.

“Fue un buen día con las dos 
mejores marcas de la temporada. El 
salto fue genial”, resaltó sobre su 
actuación.

Para cerrar el primer día de 
competencia, 2:50 p.m. Puerto Rico/
8:50 p.m. París, el atleta que se mudó 
a Sn Germán corrió magistral los 400 

metros con tiempo de 46.17 segundos, 
para ser su mejor marca de la 
temporada. Este resultado lo subió de 
la cuarta posición a la dos con 4,608 
puntos con una diferencia de 42 puntos 
de su rival amigo de la NCAA por la 
Universidad de Texas, el alemán Leo 
Neugebauer.

“Todo lo que necesito es control 
mental. Eso es lo más importante. 
Todos los eventos son importantes. El 
evento 11 es el control mental”, dĳo 

Owens Delerme de lo que hará este 
sábado.

El sábado será el día final de la 
competición con entrada al estadio de 
4:00 a.m. hasta las 10:00 a.m. de 
Puerto Rico/ 10:00 a.m. hasta las 4:00 
p.m. de París. Los eventos serán los 
110 metros con valla, lanzamiento de 
disco y salto con pértiga. Después del 
descanso, los atletas regresarán a las 
2:00 p.m. de Puerto Rico/ 8:00 p.m. de 
París para sellar su participación con el 

lanzamiento de jabalina y los 1,500 
metros.

Owens Delerme clasificó directo a 
los Juegos Olímpicos con 8,732 
puntos al completar exitosamente un 
decatlón en California. Marca que es el 
récord nacional para Puerto Rico. En 
el 2022 finalizó en el cuarto lugar en el 
campeonato mundial de Eugene con 
8,532 puntos.
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La cagüena, Gladymar Torres 
Crespo, pasó a la ronda 
semifinal de los 100 metros 

planos este viernes, batiendo todos los 
récords para Puerto Rico. La gesta la 
hizo en la serie ocho de la primera 
ronda del evento que se lleva a cabo en 
el Estado de Francia, en la 
continuación de los Juegos Olímpicos 
París 2024.

“Es un reguero de emociones. Creo 
que horita no podía contener mis 
lágrimas por los nervios y pensar, 
verdad, en que uno no es capaz de 
llegar a la semifinal. Llegar a este 
escenario, correr en el mismo. Ahora 
es felicidad y orgullo representar y 
pasar a la semifinal”, dĳo Torres 
Crespo, entre sonrisas y lágrimas, 
quien estaba a la espera de un 
encuentro con sus padres ubicados en 
el Estadio.

La especialista de los 100 metros 
lisos estuvo corriendo en la serie ocho 
de ocho de los Juegos. Esta pasó la 
meta con tiempo de 11.12 segundos 
para mejorar la marca nacional de 
11.20 segundos de su autoría.

Este tiempo la ubica como la mejor 
atleta del evento de todos los tiempos 
para Puerto Rico, en especial para los 
Juegos Olímpicos, superando a la 
primeriza representante Mayra 
Mayberry-Wilkinson, quien compitió 
en dos Juegos consecutivos: Barcelona 
1992 y Atlanta 1996. Esta poseía la 
mejor marca olı́mpica para Puerto 
Rico con 11.51 metros realizada en 
Atlanta 1996.

“Ha sido un año increíble. Este año 
para mí, me abrió los ojos que sí soy 
capaz de hacer lo que me proponga. 
No ponerme límite. Pero, también me 
ha sorprendido mucho. Yo sí sabía que 

estaba lista para representar, pero no 
sabía que estaba tan lista. Ha sido 
excelente. Ha sido espectacular”, 
narró la atleta con una enorme 
sonrisa.

La también campeona de las Justas 
de Atletismo por la Universidad Ana 
G. Méndez reflejó en su rostro un 
estado catatónico, por, aún, no asimilar 
su logro en París 2024.

“Estoy muy cerquita de romper la 
barrera de los 10 segundos. No sé 

cómo se siente”, dĳo ahogada en 
llanto.

“Ha sido difícil asimilar el hecho de 
que clasifiqué a las Olimpiadas. 
También fue difícil entender que hoy 
fue el día. Un día que pasó bien rápido. 
Apenas entrando a la pista yo decía 
‘ok, en este escenario tanta gente, 
¿cómo yo lo voy a hacer?’. Ahora me 
lo creo y sé que soy capaz. ¡Estoy 
ready para mañana!”, relató Torres 
Crespo parte de sus momentos íntimos 
previo a la carrera.

En la misma serie estuvo corriendo 
la triple medallista de oro olímpica - 
Tokio 2020, Beĳing 2008, Londres 
2012 y medallista de bronce en Río 
2016 – la jamaiquina Shelly Ann 
Fraser, quien clasificó con la segunda 
mejor marca con 10.92. segundos. La 
primera atleta con el mejor tiempo fue 
Josee Marie Ta Lou Smith de Côte 
d’Ivoire. El mejor tercer tiempo fue 
Neita Daryll de Gran Bretaña con 
10.92 segundos. La diferencia entre la 
segunda y la tercera atleta fue de .918 

milésimas de segundo versus. 919 
milésimas de segundos.

“Fue un honor. Me sirvió. El nivel 
de ella es mucho más alto. Me dĳe ‘me 
voy con ella. Yo sé que puedo 
responderle en la salida. Voy a 
aprovechar mi salida hasta donde 
pueda, no voy a tratar de despegarme' 
tanto para ayudarme a lo que hice, que 
fue el récord nacional. Es un honor 
correr con grandes estrellas”, habló del 
momento en la pista con Fraser.

A las semifinales clasificaron los 
mejores tres tiempos de cada serie y 
los tres tiempos más rápidos de todas 
las series. El compromiso en la pista 
violeta será el sábado a partir de la 
1:50 p.m. Puerto Rico/ 7:50 p.m. de 
París. Torres Crespo competirá en la 
segunda serie de tres por el carril 
nueve, donde está clasificada la 
jamaiquina Fraser y la campeona 
mundial en el 2023 por Estados 
Unidos Sha’carri Richardson. 

Gladymar Torres 
pasa a semifinales con 

marca nacional



1312 Aunque no pasó de ronda, se 
lleva la satisfacción de haber 
puesto el lanzamiento de 

martillo puertorriqueño en los Juegos 
Olímpicos. El lanzador Jerome Vega 
concluyó este viernes su participación 
con una gran memoria, que lo ayudará 
a continuar un ciclo olímpico adicional 
para seguir representando a la isla.

“Súper contento. No salió el 
resultado que queríamos, pero sé que 
lo hice bien, porque salí contento de la 
competencia. Es lo más alto que un 
atleta puede aspirar, unos Juegos 
Olímpicos. Nos tomó más tiempo del 
que nosotros hubiésemos querido. A 
mis 29 años, puedo decir que soy 

olímpico. Me lo gocé, lo disfruté y di 
lo mejor de mí. Dejé mi alma y mi 
pellejo en ese círculo, para poner a mi 
gente boricua contenta, orgullosa de 
mí”, dĳo el medallista de oro en los 
Juegos Centroamericanos y del Caribe 
San Salvador 2023.

“Cumplimos con llevar el 

lanzamiento de martillo boricua a lo 
más alto, al nivel olímpico. Se puede 
llegar aquí. Hay que trabajar duro, 
pero se puede”, habló el atleta de 29 
años.

Vega es el tercer atleta en participar 
en unos Juegos Olímpicos en el evento 
de lanzamiento de martillo. Los 
lanzadores que habían marcado el 
camino fueron: Jaime Annexy en 
Helsinki 1952 y William Silen Dineen 
en Múnich 1972.

“Nos espera un nuevo ciclo 
olímpico. Vamos a estar cuatro añitos 
más, pasando por todas las etapas que 
son Centroamericanos, Panamericanos 
y Olimpiadas. Vamos con otra visión, 
otras metas. Pero, vamos a cumplir 

otro ciclo olímpico. Esperamos volver 
a unas Olimpiadas”, mencionó sobre 
sus metas con el Comité Olímpico de 
Puerto Rico.

El lanzador tiró por debajo de los 70 
metros en el primer intento, 69.19 
metros. Fue en la segunda oportunidad 
que pudo lograr la distancia de 71.61 
metros, para superar el 62.02 metros 
realizada por el boricua Dineen en los 
Juegos Olímpicos de 1972. Trató de 
aumentar su velocidad en el tercer 
lanzamiento, pero este fue de 70.44 
metros.

“Comencé la competencia con 69 
metros, teniendo un poco de 
problemas técnicos. Pero, sentí un 
gran alivio, porque comenzar una 

competencia con una marca nula es 
retante mentalmente. Pero, abrimos. 
Logramos marcar, corrigiendo poco a 
poco. Estábamos teniendo problemas 
con la aceleración en el círculo. Me 
sentía lento, intenté acelerar, acelerar, 
pero no pudimos. Lo dimos todo. El 
resultado no fue el mejor, pero me voy 
completamente satisfecho porque di 
mi cien por ciento”, contó sobre su 
competencia olímpica.

Las mejores 12 ejecuciones pasaron 
a la final. Los canadiense Etan 
Katzberg y Rowan Hamilton quedaron 
en la primera (79.93 metros) y segunda 
posición (77.78 metros), 
respectivamente. La tercera mejor 
marca fue para el ucraniano Mykhaylo 
Kokhan con 77.42 metros.

Jerome Vega: “Dejé mi alma y mi 
pellejo en ese círculo”
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La natación puertorriqueña en 
los Juegos Olímpicos París 
2024 concluyó su 

participación este viernes con la 
especialista de eventos combinados, 
Kristen Romano, en el París La 
Défense Arena. No obstante, Mayce 
Vieta estará en acción en el evento de 
clavados el próximo lunes en el Centro 
Acuático.

La nadadora de 24 años y debutante 
olímpica finalizó en la posición 
veintiuno de 33 participantes. Su 

tiempo olímpico fue de 2:13.32 
segundos. A las semifinales pasaron 
las 16 nadadoras más rápidas de las 
cinco series.

“En nuestra federación estamos 
complacidos con la actuación de 
nuestros nadadores Yeziel Morales y 
Kristien Romano. Ambos estuvieron 
en París 2024 por su trabajo arduo y 
dedicación en estos tres años. Su 
premio mayor fue estar aquí. Ellos 
trabajaron todo el ciclo, llenando de 
medallas a nuestra Patria en Juegos 

Kristen Romano concluye la 
participación de la natación 

Centroamericanos y del Caribe y 
dando el máximo entre los mejores de 
América en los Juegos 
Panamericanos”, expresó el presidente 
de la Federación Puertorriqueña de 
Deportes Acuáticos, Fernando 
Delgado.

El debutante nadador de 
Bayamón, Yeziel Morales, compitió en 
dos eventos 100 metros (38) y 200 
metros dorso (26) sin pasar a la ronda 
preliminar.

Maycey Vieta.

“La natación sigue estando en 
buenas manos. Estamos orgullosos de 
ellos”, añadió Delgado.

La clavadista Maycey Vieta, 
finalista en los Juegos Panamericanos 
Santiago 2023, competirá el próximo 
lunes a las 4:00 a.m. Puerto Rico/
10:00 a.m. París en el evento de 
Plataforma 10 metros donde están 

inscritas 29 participantes.
“Ahora nos toca seguir apoyando a 

nuestra clavadista Maycey Vieta. Ella 
regresa la disciplina a un escenario tan 
importante como es este, los Juegos 
Olímpicos. La última vez que tuvimos 
una fémina fue en el 2004. 20 años 
después veremos nuestra 
monoestrellada en la plataforma de 10 
metros”, dĳo Delgado.

Puerto Rico ha tenido 
representación olı́mpica en ocho 
Juegos Olı́mpicos: Jerry Anderson 
(Tokio 1964); Jerry Anderson y Héctor 
Bas (México 1968); Héctor Bas 
(1972), Ramón Sandı́n y Vivián 
Alberty (Atlanta 1996); Angelique 
Rodrı́guez (Sı́dney 2000 y Atenas 
2004); y Rafa Quintero en Rı́o de 
Janeiro 2016 y Tokio 2020.

Kristen 
Romano.



1716

Sara Rosario, Presidenta 
Sentadita desde mi bleacher

Hace apenas una semana 
iniciaron los Juegos 
Olímpicos París 2024, faltan 

diez días de competencia, y con ellos 
las mejores proyecciones de medallas 
para Puerto Rico.  Desde antes de 
llegar aquí dĳimos que nuestras 
posibilidades de lograr el podio 
estaban centradas en el atletismo y 
lucha, sin ponerle tope a ningún atleta 
que llegó hasta aquí.  Los conocedores 
del deporte de alto rendimiento saben 
lo duro que es lograr la clasificación 
olímpica, y de ahí a la competencia 
real, el camino es más empinado y 
dificultoso.

En días recientes, y desde nuestro 
último escrito, hemos sufrido derrotas 
dolorosas.  El baloncesto femenino 
perdió por un punto ante España, 
demostrando nuevamente su gran 
valor, y sus deseos de pasar a la 
próxima ronda, lo cual es muy 
probable.  María Pérez en judo sufrió 
una dudosa decisión que la sacó de 
combate en pocos minutos, tirando así 
por la borda toda su gran labor durante 
estos años.  Adriana Díaz, la 
querendona del país, perdió su juego y 
con ello todo el país estuvo de luto ese 
dia, incluyéndonos.  Aún con la 
madurez adquirida y con su 
experiencia internacional, verla llorar 
ante su derrota nos partió el corazón a 
todos.  El dominio asiático en el tenis 
de mesa una vez ha dominado en 
Juegos Olímpicos.  Y esa noche, como 
jaque mate, el equipo de baloncesto 
masculino perdió su partido ante 
Serbia por unos cuantos puntos.

Y todo ésto es parte de lo que 
representa estar en unos Juegos 

OLÍMPICOS.  Cuando digo que es el 
evento más grande e importante del 
mundo, no lo digo por la mucha gente 
que llega, el costo de los Comités 
Organizadores ni por la participación 
del todo el universo.  Aquí vienen los 
MEJORES, algunos con experiencia, 
otros “rookies”, pero todos con la gran 
determinación de representar con 
ansias a su país, bandera e himno.  De 
aquí saldrán nuevos héroes y heroínas 
para el mundo, demostrándonos su 
espíritu de superación y 
determinación, independientemente de 

Buscando medallas ando Yo

que logren llegar al podio.  Son los 
mejores y punto.

Ayer inició el deporte rey, el 
atletismo, con el evento de marcha.  
Hoy por fin se pondrá en escena la 
pista color violeta, que ya ha logrado 
captar la atención de muchos, por ser 
un color poco tradicional en el 
atletismo.  El “State de France”, 
construido en 1995, es un estadio con 
una capacidad de 80,000 personas, 
donde también se juega fútbol y rugby.  
Atrás quedarán las imágenes del 
estadio de Tokio vacío.  Aquí habrá 

público en masa, y se vivirán 
momentos únicos.   

Todo Puerto Rico debería estar 
pendiente a Ayden Owens, quien 
comienza hoy su ejecución en el 
decathlon, y con ésto una de nuestras 
posibles medallas.  Sus eventos de hoy 
son los 100 mts., salto largo, 
lanzamiento de bala, salto alto, y 400 
m.  Mañana culmina su competencia 
con otros cinco eventos: 110 m con 
vallas, lanzamiento de disco, pértiga, 
jabalina y 1,500 m.  Son diez eventos 
en dos días y toda una logística de 

equipo, zapatillas, alimentación y 
descanso, porque del estadio no sale en 
ningún momento.  Su mejor marca este 
año es 8,732 puntos, lo que lo coloca 
como una de las mejores a nivel 
mundial.    

Ayden lleva desde noviembre del 
2023 entrenando y viviendo en Puerto 
Rico.  Este ha sido uno de los 
proyectos pilares del Comité Olímpico 
de Puerto Rico, junto a la Federación 
de Atletismo, para proveerle todo lo 
necesario y hacer realidad ese deseo.  
Mucha gente ha colaborado en este 
camino durante estos meses, a los que 

les estoy agradecida, y no hemos 
escatimado en recursos económicos 
para así lograrlo.   

Ayer estuve en marcha con Rachelle 
De Orbeta y en la tarde me moví a ver 
el tiro con arco con Alondra Rivera.  
Hoy mi agenda tiene a natación, 
atletismo, golf y boxeo.    

VAMO’ ARRIBA, que aún queda 
mucho camino en París.   Buscando 
medallas ando yo, que tenga sabor y 
tenga mentol…

Así nos ayude Dios.
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